



Auf eine gute Zusammenarbeit!

Hallo und Grüß Gott,

seit 1. August arbeite ich im Fachbereich Mitgliedsorganisationen der Aidshilfe NRW. Den größten Landesverband der Aidshilfen in Deutschland, viele seiner Mitglieder, Mitarbeitenden und Aktivistinnen und Aktivisten kenne ich aus meiner bundesweiten haupt- und ehrenamtlichen Arbeit im Aidshilfebereich und in der DAH. Als Landesgeschäftsführerin der Aids-Hilfe Baden-Württemberg wurde ich 2012 als externes Mitglied in den ZSP-Beirat berufen und konnte mich dort bereits mit einem wichtigen Teil der Arbeit in NRW vertraut machen.

Ich freue mich sehr auf meine neue Tätigkeit in diesem starken Landesverband. Und ich freue mich darauf, die Mitgliedsorganisationen und POSITHIV HANDELN bei der Qualitäts- und Organisationsentwicklung fachlich zu begleiten und zu beraten. Wichtige Ziele werden hierbei die Vernetzung und Partizipation auf strukturellen, gesellschaftlichen und politischen Ebenen sein. Den Prozess, sich strukturell und strategisch zu verankern, wird der Verband bei der kommenden Mitgliederversammlung am 17. Oktober beginnen. Eine Herausforderung, auf die ich sehr gespannt bin.

Ich wünsche mir eine gute und konstruktive Zusammenarbeit, in der wir die Potentiale der Mitgliedsorganisationen gemeinsam nutzen und weiter an Stärke gewinnen.

Gaby Wirz

PS: Da ich jetzt erst nach NRW migriere, bitte ich um Nachfrage, sollte mein Schwäbisch nicht verstanden werden ;-)